

BLUMENSCHMUCKAKTION

Bericht der Ortsbäuerin

Blumenschmuckaktion 2005

Erstmals wurde heuer eine Blumenschmuckaktion im Gemeindegebiet St. Martin von den Bäuerinnen und der Marktgemeinde durchgeführt. Es haben sich 31 Teilnehmer gemeldet, 9 Bauernhäuser und 22 Wohnhäuser.



Die Bewertung fand am 25. Juli 2005 statt. Als Bewerter konnte ich Frau Gruber Hermine, Inhaberin der Staudengärtnerei Feldweber und als zweite Fachkraft Frau Fachlehrer Elisabeth Wiesenberger von der landwirtschaftlichen Fachschule Andorf gewinnen. Vielen Dank für diese Unterstützung! Begleitet wurden die beiden Fachfrauen von Bürgermeister Direktor Kurt Höretzeder und mir. Sehr hilfreich für die



Bewerter waren die Bilder, die Herr Großbötzl von jedem Objekt machte.

So kamen wir in der Kategorie Bauernhaus zu dem Ergebnis, die Familien
Grabner, Karchham
Huber, Sindhöring
Kainz/Glechner, Breitenreich
besonders auszuzeichnen.

In der Kategorie Wohnhaus wurden die Häuser

Karl, Koblstadt
Sinzinger, Jenseits
Windhager, Sindhöring

für die besonders schöne Anlage des Gartens



und die Häuser

Büchl, Diesseits
Penninger, Jenseits
Schachinger, Jenseits



für besonders schönen Balkonschmuck ausgezeichnet.

Herzliche Gratulation allen Preisträgern!



Bedanken möchte ich mich beim Gemeinderat der Marktgemeinde St. Martin und unserem Herrn Bürgermeister für die freundliche



Annahme dieser Aktion und für die finanzielle Förderung der Teilnehmer, sowie die Unterstützung bei der Gestaltung der Preisverleihung.



Ein ebenso herzlicher Dank gebührt aber auch besonders allen Teilnehmern, die durch ihre Bemühungen einen Beitrag geleistet haben, unsere Gemeinde noch schöner und lebenswerter zu gestalten!

Gleichzeitig möchte ich hier aber auch die Bitte anschließen: Machen Sie im nächsten Jahr wieder mit bei unserer Blumenschmuckaktion.



Die offizielle Preisverleihung wird im Rahmen der Mostkost der Ortsbauernschaft im Frühjahr 2006 stattfinden. Dazu möchte ich alle St. Martineninnen und St. Martinen schon jetzt recht herzlich einladen.



Christa Eisenführer
(Ortsbäuerin)

Fotos: Marktgemeinde St. Martin im Innkreis

Die Marktgemeinde hat mit der Förderung für den Einkauf von Blumen und Erde einen finanziellen Beitrag zu dieser Aktion geleistet. An die 20 Antragsteller wurden insgesamt • 326,19 ausbezahlt.